



PSA

1^a Información

abogado y profesor

La candidatura del Partido Andaluz a las elecciones generales por la provincia de Sevilla se distingue por su profunda y sincero ANDALUCISMO. El número uno, Luis Uruñuela, segundo secretario del PSA, fue el que presentó en el año 76 el primer anteproyecto de estatuto de autonomía para nuestro país. Entonces nadie creía en Andalucía y sólo el partido andaluz tuvo la inteligencia y la valentía de presentar un proyecto de estatuto, el primero después de Blas Infante.

Juan Alvarez Osorio, compañero que fue del padre de la patria andaluza Blas Infante, y candidato del PSA al Senado, representa ese legado histórico de los primeros andalucistas, los que proclamaron la bandera, el himno y el escudo de nuestra tierra.

Una candidatura de andaluces andalucistas que tienen por máxima preocupación a Andalucía, que tienen por máxima esperanza a Andalucía, que continuamente trabajan por Andalucía. Una candidatura que va a ~~pedir~~ proclamar los derechos de Andalucía y que tiene un programa para solucionar los problemas y ofrecer una responsable posibilidad de gobierno. Una candidatura que entiende el andalucismo como idea de liberación para nuestro pueblo, un pueblo cansado ya de tantas humillaciones y que va a decir basta a los engaños.

Emilio Pérez Ruiz, nº 2 de la lista, es el Coordinador general del Congreso de Cultura Andaluza, el más importante movimiento cultural de nuestra tierra; abogado y profesor de derecho financiero en la Universidad de Sevilla. Juan Carlos Aguilar, abogado también y ~~asesor jurídico del Colegio de Arquitectos de~~ Sevilla. Carlos Sánchez Barbudo, administrativo de Camas, y fu-



PSA

turo, próximo alcalde de esta ciudad. Diego de Los Santos es médico cirujano en la residencia de Sevilla y miembro del comité de empresa de la ciudad sanitaria como representante de USO. Mercedes Gamero, sindicalista también, licenciada en Historia y profesora de historia contemporánea en la Universidad de Sevilla. José María Díaz, delincuente en la empresa Astilleros y líder sindical de CC OO. Julián Álvarez, funcionario municipal, sindicalista de USO y próximo alcalde de Écija. Juan Ramírez, empleado y luchador del movimiento ciudadano, en la actualidad Vocal de Cultura de la Federación provincial de Asociaciones de Vecinos de Sevilla. José Julio Ruiz Moreno, el primer abogado laboralista de Sevilla. Jaime Llorca, economista especializado en temas agrarios. Y Basilio Martín Cuevas, pequeño empresario de Osuna.

José Luis Ortiz Nuevo, escritor y periodista, licenciado en ciencias políticas y especialista en temas flamencos, y Enrique Robles, licenciado y profesor de EGB en el Colegio del Aljarafe de Sevilla, completan con Juan Álvarez Ossorio la lista del Senado por Sevilla.

Una candidatura andaluza ~~que no tiene ideología~~ dedicada ~~a la cultura, comprometidos todos sólo con Andalucía, sólo por Andalucía, dispuestos responsablemente a trabajar con toda honestidad por Andalucía.~~